## Islamischer Religionsunterricht in den öffentlichen Schulen in Kreuzlingen

## Rehan Neziri

Seit nunmehr 11 Jahren bietet der *Verein für Islam-Unterricht in Kreuzlingen* kontinuierlich muslimischen Religionsunterricht für Kinder und Jugendliche an. Das Projekt in Kreuzlingen gilt damit als eines der nachhaltigsten Angebote für muslimischen Religionsunterricht in der Schweiz.

Im Zuge der Präsentation will ich die Gelegenheit nutzen das Projekt vorzustellen und wissenschaftlich zu diskutieren. Aspekte der Diskssion zielen auf die Entstehungsgeschichte der Initiative, die institutionelle Einbettung des Unterrichts in die öffentlichen Schulen in Kreuzlingen, die Wahrnehmung der Bedürfnisse von Jugendlichen und Eltern, didaktische und pädagogische Herausforderungen wie auch inhaltliche Fragen des Religionsunterrichts.